

# Un baigneur gravement blessé dans le golfe de Lava



/ DOCUMENT CORSE-MATIN

Au golfe de Lava, un nageur a été emporté par des vagues particulièrement violentes, hier à 16 heures.

L'homme a été pris dans les rouleaux et les sapeurs-pompiers qui tiennent le poste de secours sont intervenus très vite, tout en demandant le renfort des plongeurs des sapeurs-pompiers d'Ajaccio, d'un médecin du Samu et de l'hélicoptère de la gendarmerie. Ils étaient d'autant plus vigilants hier qu'ils avaient hissé le drapeau orange en

raison de l'état de la mer et du risque pour les baigneurs.

Malgré cela, la victime a été particulièrement ballottée par la mer démontée et était notamment blessée à la colonne vertébrale. Une fois conditionnée à bord du *Choucas* (l'appareil des gendarmes), elle a été transportée en toute urgence au centre hospitalier de la Miséricorde, à Ajaccio. Ses blessures étaient considérées comme "graves" par les médecins. **I. L.**